
REVISTA ESCOLAR

Hace hora cinco años que tuvimos necesidad de comunicarnos, de sentirnos comunidad, de escucharnos, de contarnos nuestros quehaceres. Lo sentimos de forma acuciante durante las dos horas que dedicábamos a Atención Educativa. ¿Qué mejor forma de dar contenido a este tiempo que atender y atendernos en nuestras necesidades y realizaciones y plasmarlo en tinta impresa? Fue así cómo nació LA TAQUILLA. El nombre salió porque lo pusimos en consideración y la mayoría creímos en este porque vimos en una taquilla el doble simbolismo de lugar en el que caben muchas cosas y el de figura de amable reivindicación ante la Dirección del Centro sobre la necesidad física que los alumnos sentían de semejante objeto. Así pues, en nuestra TAQUILLA cabría toda la actividad de nuestro Instituto; así como todo aquello que pensáramos necesario para el mismo. Y así ha sido y es.

Y ahora a la web. Damos el salto a la red y allí que van todas LAS TAQUILLAS; aquí están, desde hoy, nuestros trabajos, nuestras horas, nuestros días. Nuestras alegrías y nuestros esfuerzos, a la vista de todos. Como dijo el poeta: nos presentamos “casi desnudos, como los hijos de la mar”. ¡Bienvenidos todos a esta sección!

LA TAQUILLA

Nº I Nº II Nº III Nº IV Nº V Nº VI Nº VII Nº VIII Nº IX Nº X Nº XI Nº XII
Nº XIII Nº XIV